



## Córdova, sin congruencia, dice AMLO

Aun cuando dijo que no entraría en una polémica todos los días con el ex titular del INE Lorenzo Córdova para explicar el fundamento constitucional en la asignación de diputaciones y senadurías plurinominales, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó la incongruencia, pues en el pasado defendió un modelo de asignación de esos cargos por cada partido y ahora argumenta que debe aplicarse por coalición.

“Eso se llama congruencia, uno no puede decir una cosa en un tiempo y decir otra si no ha cambiado la Constitución, si no ha modificado la ley. Y si ya se actuó de una forma durante tantas elecciones, ¿por qué ahora se quiere violar la Constitución, las leyes y modificar los procedimientos? ¿Nada más por el enojo, por no coincidir con nosotros? ¿Qué clase de demócrata es? O sea, ¿somos demócratas cuando nos conviene? No.”

De la Redacción